

# EKSPOS

## Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Hadiri Acara Penyerahan Sertifikat Akreditasi Puskesmas Perawatan Moanemani

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.EKSPOS.CO.ID](http://DOGIYAI.EKSPOS.CO.ID)

Mar 15, 2024 - 23:09



DOGIYAI - Personel Pos Moanemani Satgas Yonif 527/BY, Hadiri Penyerahan

Sertifikat Akreditasi Puskesmas Perawatan Moanemani Sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat daerah penugasan, Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moanemani hadir acara Penyerahan Sertifikat Akreditasi Puskesmas Perawatan Moanemani di Kampung Ikebo, Distrik Moanemani, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah. Jum'at (15/3/2024).

Dantonkes Satgas Yonif 527/BY Letda Ckm Ali Mansur mengatakan, acara Penyerahan Sertifikat Akreditasi Puskesmas Perawatan Moanemani diselenggarakan oleh Lafkespri (Lembaga Akreditasi Fasilitas Kesehatan Primer) Kementerian Kesehatan Republik Indonesia yang diikuti oleh seluruh masyarakat setempat.

"Puskesmas Perawatan Moanemani telah memberikan pelayanan terbaik dengan mutu standarisasi rumah sakit besar yang ada di Indonesia sehingga mendapatkan akreditasi dari Kemenkes RI", ujarnya.

Kepala Puskesmas Dogiyai Dr. Fredy Goo (50), dalam sambutannya mengatakan bahwa terimakasih atas kesempatan yg diberikan kepada kami yang pertama saya mengucapkan terimakasih kepada tamu undangan yang sudah hadir dalam kegiatan acara penyerahan sertifikat akreditasi dimana Puskesmas Moanemani melaksanakan pelayanan dengan baik, dan mewujudkan program penanganan ibu hamil dan melaksanakan promosi kesehatan yang dilakukan di gereja dan tempat umum. Ada berapa program pelayanan yg harus dilakukan di wilayah kita dan kami harapkan kepala kampung kepala distrik untuk mendukung kegiatan tersebut", katanya.

"Terima kasih kepada Dantonkes Satgas Yonif 527/BY yang telah hadir dalam kegiatan ini, semoga kedekatan dan kebersamaan dengan anggota Satgas yang sudah baik, akan terjalin lebih baik lagi untuk membantu membangun kesehatan Kampung Ikebo", imbuhnya. (\*)